
■１２月６日（火） 本会議 一般質問 

 

１ 阿南 智博 議員（無会派） 

① 令和 4年台風第 14号の被害状況と対応について 

 

２ 阿部 雅彦 議員（無会派） 

① 玉来川かわまちづくり事業について 

② デジタル化によるまちづくりと地域振興について 

 

３ 熊野 忠政 議員（無会派） 

① 新規就農者支援について 

② 鳥獣（イノシシ・シカ）被害対策について 

 

４ 佐藤 市蔵 議員（無会派） 

① 健康寿命について 

② 中学校の部活動について 

③ 学校の環境整備について 

 

５ 賀籠六めぐみ 議員（創生会） 

① 市独自の農業政策について 

② 合宿誘致の体制づくりについて 

③ 学校の椅子と防災グッズについて 

④ 学校統合後の跡地活用について 

 

 

■１２月７日（水） 本会議 一般質問 

 

１ 後藤 建一 議員（創生会） 

① 新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について 

② 市民の安心安全について 

③ 空き家バンクの状況について 

 

２ 池見  傑 議員（無会派） 

① 竹田市における再生可能エネルギー発電の現状と今後の取組について 

② 竹田市地域再生計画の検証と新たな長期基本計画が示す今後の人口減を踏まえた 

地域活性化について 

③ 久住地域の保育所への取組と今後の方向性について 

④ これからの竹田市の少子高齢化に対する取組について 



３ 鷲司 英彰 議員（新生会） 

① 竹田市わかば公社の運営内容について 

② 指定管理者の選定について 

 

４ 佐藤 美樹 議員（創生会） 

① 宮城地区の観光について 

② 英語教育の方針について 

 

５ 上 島 弘 二 議員（日本共産党） 

① 森林の無断伐採（盗伐）について 

② 学校統合について 

③ 旧統一教会問題について 

 

 


